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令和２年第２回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

６ 

月 

１７

日 

 

１ 野 崎 喜 彦 無 所 属 

２ 木 戸 久 康 無 所 属 

３ 藁 谷 直 吉 無 所 属 

４ 岡 部 淳 一 日本共産党 

５ 佐 藤 一 夫 無 所 属 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１  ４ 番 

野崎 喜彦 

 

１． 農業における安全

対策と支援につい

て 

 

(町 長) 

 

（１） 農業機械事故への対応と今後の進め方は。 

（２） 農耕トラクタの保安基準緩和の認定条件に基づく制

限事項等について、農家へ周知すべきと考えるが、

その対応は。 

（３） 農作業機付きトラクタ（直装式）が公道を走行する

際、装着の機械の大きさによっては大型特殊免許

（「農耕用に限る」を含む）の所持が必要となったが、

免許の取得への支援の考えは。 

 

２． 学校教育における

新型コロナウイル

ス対策について 

 

（町 長・教育長） 

 

（１） 学習のカリキュラムについて今後どう進めるのか。 

（２） 学校生活における感染予防策と安全対策への取り組

みは。 

（３） オンライン授業への取り組みとその課題は。 

 

３． 新型コロナウイル

スへの危機管理と

対応について 

 

（町 長） 

（１） 公共施設等の利用再開に向けての感染に対する対応

策は。 

（２） 「コロナ第２波」の猛威が強く警戒されている現状

にあるが、その対応は。 

（３） 今後における、新たな町独自の町民への支援策は。 

（４） 「新型コロナウイルス防止対策ガイドライン」の作

成は。 

（５） 「新型コロナウイルス感染対策本部」は、今までど

のように機能させて、今があるのか。 

（６） 新型コロナウイルス禍における災害時の避難場所の

確保は。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

２ １０ 番 

木戸 久康 

１． 岡部町政を問う 

 

（町 長） 

 

（１） 大原小跡地の木材乾燥施設 今後はどう進めるの

か。条例を廃止する考えはあるか。 

（２） 町所有の厩舎はいつ迄現在の状況で置くのか。 

（３） 地域交通最適化事業 本気で取り組む考えはある

か。 

（４） おふくろの駅関連 空調設備設置はどの様な経過で

設置したのか。トイレ改修工事はどの様な経過で発

注したのか。拡張基本計画の今後の進め方は。 

 

３ ５ 番 

藁谷 直吉 

 

 

 

 

 

 

１. 新型コロナウイル

スの対策について 

 

（町 長・教育長） 

 

 

 

（１） 濃厚接触者のＰＣＲ検査結果が１１日に公表が遅

れた理由は。 

（２） 秋以降、新型コロナウイルスの第二波の襲来が予

想されているが、町内において新型コロナウイル

ス感染者が発生した場合の広報基準はどうなって

いるのか。陽性や陰性が、判明した際にはどのタ

イミングで広報するのか。 

（３） 町内において災害が発生し、避難者をやぶさめア

リーナ等に受け入れた場合の新型コロナ対策につ

いてはどのように検討しているのか。 

（４） 学校等再開に伴う感染症対策はどうなっているの

か。 

（５） 今後、渡航制限が解除され、外国から相当数の技

能実習生が来県することが予想され、町も技能実

習生が一時的に定住することになるが、町として

来町した技能実習生にＰＣＲ検査や感染症対策に

ついてはどのように考えているのか。 

（６） 町における経済的影響と町独自の支援対策はどう

なっているのか。 

（７） 町役場においても、新型コロナ対策として、シフ

ト勤務体制を実施したとのことですが、シフト勤

務体制を実施した際の根拠規定は整備したのか、

整備した際に元になったものは何か。 

（８） 災害避難場所に、マスク、アルコール消毒液、体

温計（非接触）、などを整備する考えは。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

４  ９ 番 

岡部 淳一 

  

１． コロナ問題の認識

と対応・対策 

 

(町 長・教育長) 

 

（１） 感染者が出たとの発表で町としてどう対応したの

か。 

（２） クリニック医師の投稿をどう受け止めたのか。 

（３） 「コロナはいなかった」と思うということを町民に

どう知らせたのか。 

（４） 町内商工業・農業などへの経済的影響をどう分析し

たのか。 

（５） 独自支援策が打ち出された。さらなる臨時交付金と

なった場合の対策内容の検討は。 

（６） 小中学校での学習の遅れへの対処は。また、格差は

生じたと思うか。 

（７） 子どもたちへの不安とストレスへの対応は。 

（８） 学校における感染症対策は。 

（９） 教員の変形労働制が導入されたが、我が町ではどう

したのか。 

（１０） 今後のコロナ問題での対策本部の考え方は。 

 

２． 台風災害後の復旧

状況と今後の対策 

 

(町 長) 

 

（１） 災害査定を受けた町道・河川・農地・林道４１箇所、

一般単独災害による町道・農道８箇所の工事発注と

復旧の見通しは。 

（２） 県が対応する道路及び河川２７件の工事発注と復旧

状況は。 

（３） 堆砂除去の具体的な方向性はつけられたのか。 

（４） 避難所の場所や数の再検討・追加指定は考えている

か。 

（５） 避難所でのコロナ対策の考え方は。 

 

３． 次の３点について

考え方を伺います 

 

（町 長） 

 

（１） 県内自治体において、高齢者や免許返納者への支援

策が次々と打ち出されています。我が町でも施策を

講ずるべきと思うが考えは。 

（２） 小中学校の副教材購入費、保護者負担補助は考えて

いるか。 

（３） 道路愛護デーの中止が発表されたが、草刈りなどを

しなかった場合の問題点が指摘されています。中止

後の対策は具体的に考えているのか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 番 

佐藤 一夫 

１． 道の駅 再開発に

ついて 

 

（町 長） 

 

（１） 再開発の具体像とスケジュールはどのようなものな

のか。 

（２） 事業計画及び実施にあたり、町民の意見や各関係機

関の組織化等は考えているか。 

（３） 全国の道の駅にはそれぞれの特徴を持って運営され

ているが、再開発にあたり目標とすべきテーマは何

か。 

 

２． ふるどのこども園

の法面改修工事に

ついて 

 

（町 長） 

（１） 工事のあらましと残土処理など、どのような方法に

なるのか。また、補助金など国や県の支援はあるの

か。 

 

 


